

柳津小学校だより

鳴神山



2019, 6, 28 No. 10

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



ファミリー学級ありがとうございました！！

22日(土)は、お忙しい中、また土曜日にもかかわらず、本校のファミリー学級にご来校くださりまして誠にありがとうございました。各学年の活動はいかがだったでしょうか。

1学年は「手作りおもちゃを作って遊ぼう」、2学年は「絵手紙をかこう」、3学年は「焼き物の絵付けをしよう」、4学年は「森林環境学習(森の芸術家・木工クラフト)」、5学年は「ひと針に心をこめて(小物入れを作ろう)」、6学年は「日本文化を体験しよう(華道・茶道)」を実施しました。どの学年も親子で、時には笑顔で、時には真剣な表情で、取り組む姿が見られました。親子で同じ体験をするということは、子どもたちにとっても、とても大切な時間です。子どもたちの笑顔が全てです。



< 1年生 >



< 2年生 >



< 3年生 >



< 4年生 >



< 5年生 >



< 6年生 >

また、その後実施しました教養委員会主催の鑑賞教室も、たくさんの保護者の皆様にご鑑賞いただき、ありがとうございました。「会津演奏家連盟」のクラリネット、ピアノの演奏とソプラノの歌声は、「感動」の一言でした。とてもよい時間を過ごすことができたと思います。



その後はお弁当タイム。今日は「自分で作るお弁当の日」でした。地区ごとに親子で楽しくお弁当を食べる姿が見られました。こちらも笑顔の子どもたちの姿がたくさん見られました。やっぱり親子で食べるのは最高ですね。朝早くから、お弁当づくりのご協力、ありがとうございました。



午後は会津坂下警察署生活安全課の影山様を講師にお迎えして「メティアとの正しい付き合い方」の話を4～6年生児童と保護者の皆様にしていただきました。これからの時代、決して欠かすことのできないメティア。しかしその裏側にある危険性も理解して使用しないと、一生影響してきます。そんな話を子どもたちにも分かりやすい言葉で説明していただきました。ぜひご家庭でも、ルールづくりを含めた「メティアコントロール」についての話を親子でしてくださいようお願いいたします。長い1日でしたが、最後までお付き合い頂きました保護者の皆様に感謝申し上げます。



いよいよ7月です！まとめの時期です！！

早いもので1学期の登校日もあと14日となりました。

「やるぞ なかまと いつでも ^づっと 大好き 笑顔あふれる チーム柳小

の推進テーマも1学期の総まとめです。5年生は西山小学校と合同で、7月4日（木）～5日（金）に会津自然の家に宿泊学習に行きます。これこそ推進テーマを外で実践してくる場だと思います。職員一同、7月も一丸となって、子どもたちのために頑張ってお参ります。7月12日（金）には、受業参観、懇談会もごぞいます。保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

